

10/29

勝つためには常に準備を

尾西 大河さんがレスリング大会優勝を報告

市内在住、佐賀県立鳥栖工業高校2年の尾西 大河さんが、10月11日に開催された第63回全国高等学校選抜レスリング大会の個人戦51kg級で優勝。この日、藤田市長に報告しました。

多くの大会が中止になった今年、尾西さんは「大会はいつかは絶対にあると思って走り込みや、試合の研究など、常に準備してきました。アジア、世界で勝つために今後も練習したい」と話していました。



久しぶりの訪問に笑顔で「大きくなったね」「はい！」

10/17

日頃の散歩が防犯に

「ながら防犯」出発式

筑紫南コミュニティ運営協議会では、防犯意識向上や犯罪の抑止力とする「ながら防犯」を行っています。これは、揃いのTシャツを着て犬の散歩やウォーキングをしながら防犯活動を行うことで、日中の空き巣や不審者などを警戒・防止するものです。

昨年の11月から始めた募集では80人以上の賛同があり、出発式となったこの日は「ながら防犯」の文字の入ったTシャツを着た多くの皆さんが集まり、それぞれウォーキングしながら散会していきました。



揃いのTシャツを着て出発する皆さん

11/11

人の模範となる行動に敬意を

令和2年度 善行者表彰式

人命救助や奉仕活動など、善い行いをした人を表彰する善行者表彰式が春日市ふれあい文化センターで行われ、市内からは平岡 芹夏さん(二日市小1年)、菅谷 月姫さん(二日市中2年)、砥綿 大輝さん(筑山中3年)が受賞しました。

平岡さんは、老人ホームへの帰り道が分からなくなった高齢者を母と一緒に送り届けたこと、菅谷さんはフェイスシールドを手作りして老人ホームに寄

贈したこと、砥綿さんは地域の行事などでボランティア活動を重ねたことが認められての受賞です。

平岡さんは「初めてのことでびっくりしたけど喜んでくれたからうれしいです」、菅谷さんは「老人ホームなどが感染症対策に困っていることを知り、自分にできることをと思い行動しました」、砥綿さんは「これからも地域とのつながりを大切にしたいです」と話してくれました。



善行の内容が読み上げられ、表彰状が授与されました



受賞者の皆さん(左から菅谷さん、平岡さん、砥綿さん)